

La Russie est disposée à être la médiatrice dans un éventuel dialogue entre l'Iran et l'Arabie Saoudite



Moscou, 4 janvier, (RHC-PL).-La Russie a annoncé sa disposition de jouer le rôle de médiatrice dans d'éventuelles négociations entre l'Iran et l'Arabie Saoudite et d'inviter les parties à dialoguer à Moscou, suite à la situation davantage tendue entre Téhéran et Ryad provoquée par l'exécution d'un haut dirigeant chiite.

Des médias locaux qui citent des sources du Ministère russe des affaires étrangères indiquent que la Russie plaide pour le dialogue et les contacts constructifs et qu'elle est prête à servir de médiatrice afin de parvenir au rétablissement des relations entre les deux pays du Moyen Orient.

À ce sujet, le président du Comité des affaires étrangères du Conseil de la Fédération Russe , Konstantin Kosachiov, a relevé que l'incident est un facteur qui engendre des tensions non seulement dans la région mais aussi dans le monde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/80387-la-russie-est-disposee-a-etre-la-mediatrice-dans-un-eventuel-dialogue-entre-liran-et-larabie-saoudite>



Radio Habana Cuba